

Social Plugins

Auf unseren Webseiten sind Social Plugins von Facebook, betrieben durch Facebook Inc., 1601 S. California Ave, Palo Alto, CA 94304, USA und Google, betrieben durch Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA eingebunden. Besuchen Sie eine Webseite, die ein Social Plugin enthält, kann Ihr Browser Daten über Ihr Besucherverhalten an die Server von Facebook und Google übermitteln. Sind Sie bei Facebook oder Google eingeloggt, können sie den Aufruf unserer Webseiten direkt Ihrem dort angelegten Konto zuordnen. **TEXAID** hat keinen Einfluss auf die Art und den Umfang der erhobenen, übermittelten und gespeicherten Daten. Details zum Umgang mit Ihren persönlichen Daten, Ihrer Privatsphäre sowie Ihre diesbezüglichen Rechte finden Sie auf den Webseiten des jeweiligen sozialen Netzwerkes: [Facebook](#) und [Google](#).

Social Plugins

Our websites include social plugins from Facebook, operated by Facebook Inc., 1601 S. California Ave, Palo Alto, CA 94304, USA and Google, operated by Google Inc., 1600 Amphitheater Parkway, Mountain View, CA 94043, USA. If you visit a website that contains a social plugin, your browser forwards data about your visitor behaviour to the Facebook and Google servers. If you are logged in to Facebook or Google, they can assign our web pages directly to your account created there. **TEXAID** has no influence on the type and extent of the collected, transmitted and stored data. Details on the handling of your personal data, your privacy and your related rights can be found on the websites of the social network: [Facebook](#) and [Google](#).